
 

 

七夕まつりの準備をしたり、公園緑地課の方と
今後について打ち合わせをしたりしました。 

 

 

 

公園緑地課の方々との打ち合わせが終わった後、
議会場に入りました。市の職員の方々が部屋にあ
る物の説明やここでどんな事が行われているのか
分かりやすく教えてくださいました。 

 

 

 
 

  

 

公園緑地課の岡田さんから公園緑地課の
方々のお仕事を聞きました。その後、アイデ
アやアドバイスをいただき、今後どうしてい
けばよいか見えてきました。 

近くを通った人に
ここで七夕まつり
があることに気付
いてもらおうと、
大きなアーチを
作りました。今後
はもっと安定した
アーチに仕上げ
ていきたいです。 

御朱印帳に挟むしおりを作
りました。もらった人が喜ん
でくれるよう、一つ一つ丁寧
に折りました。 

 

 

白６組 

七夕飾りを作りました。調べて
みると、いろいろな飾りがあるこ
とが分かりました。飾りを付ける
とより夏らしい感じがしました。 

 

 

 

校内放送で七夕の短冊づ
くりのお知らせをすると、
たくさんの人が児童玄関
に書きに来てくれました。
お陰様で、何百枚もあった
短冊があっという間になく
なりました。 

七夕まつり限定の御朱印のデザイ
ンを考えました。七夕ならではの笹
や星をデザインの中に入れました。 

公園緑地課の方との
打ち合わせ  

七夕まつりに向けての準備 


